

2024-09-25

## Otorga TECDMX a Brugada Acta de Declaratoria de Validez

Autor: Norberto Vázquez

Género: Nota Informativa

<https://www.vertigopolitico.com/nacional/notas/otorga-tecdmx-a-brugada-acta-declaratoria-validez>

La jefa de Gobierno electa agradeció el respaldo y voto ciudadano.

Ciudad de México, a 25 de septiembre. La jefa de Gobierno electa de la Ciudad de México, Clara Brugada Molina, recibió por parte del Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX) el Acta de Declaratoria de Validez de la Elección celebrada el pasado 2 de junio, que la acredita como titular de la Jefatura de Gobierno de la capital para el periodo 2024-2030.

"Agradezco a las y los ciudadanos de esta gran Ciudad de México su respaldo y su voto, gracias al respaldo ciudadano esta ciudad tendrá una jefa de Gobierno con convicción feminista, que luchó desde las periferias más pobres de esta gran ciudad para transformarla", afirmó la próxima mandataria capitalina.

Brugada Molina, subrayó que gracias al voto masivo de las y los capitalinos, el próximo 5 de octubre se convertirá en la sexta gobernante de la Ciudad de México electa democráticamente desde 1997, cuando se restauró la democracia en la capital.

En su discurso ante alcaldesas y alcaldes electos, diputados y diputadas electos e invitados especiales, la jefa de Gobierno electa destacó la vocación progresista del pueblo de la Ciudad de México, que en todos los procesos electorales que ha sido convocado ha optado siempre por elegir el proyecto progresista y de izquierda.

Clara Brugada, agradeció también a la y los magistrados del Tribunal Electoral de la CDMX que tuvieron a bien revisar y calificar la elección, y resaltó que durante todo este proceso electoral no hubo ninguna sanción, multa o apercibimiento de los órganos electorales a su campaña electoral; "jugamos limpio y respetamos la ley", indicó.

Afirmó que la transición en los poderes públicos es una muestra de la normalidad democrática que vive la ciudad y el país entero, lo cual se realiza solo a través del voto ciudadano, mismo que eligió la ruta de la transformación que continuará la doctora Claudia Sheinbaum y que inició en 2018 el presidente Andrés Manuel López Obrador.

"La Cuarta Transformación es un proyecto de ciudad y de nación incluyente y democrático, que busca a la democracia como una forma de vida; la transformación significa entonces servir con honestidad y compromiso, pero también con eficiencia y resultados. Transformar, desde mi punto de vista, es afrontar los grandes desafíos que tiene la ciudad con responsabilidad en el presente y con una visión de futuro", enfatizó.

Previamente, el pleno del TECDMX, integrado por el magistrado residente interino, Armando Ambriz Hernández; el magistrado Juan Carlos Sánchez León; así como los magistrados en funciones, Antonieta González Mares y Osiris Vázquez Rangel, aprobó por unanimidad de votos la validez de la elección, declarando como titular de la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México electa a Clara Brugada Molina para desempeñar el cargo por el período del 5 de octubre de 2024 al 4 de octubre de 2030, al obtener 2 millones 865 mil 742 votos, lo que representa la mayoría de los sufragios para la elección celebrada el 2 de junio pasado.

En su mensaje, el magistrado presidente del Tribunal Electoral de la CDMX, Armando Ambriz Hernández, indicó que la participación de más de 5.5 millones de ciudadanos en las elecciones de la capital, es una clara muestra de confianza que la ciudadanía deposita en las instituciones, proceso que fortalece la democracia en la ciudad.

"Toda vez que el voto emitido por la ciudadanía en la pasada jornada electoral favoreció a la licenciada Clara Marina Brugada Molina, el pleno de este órgano electoral hace la formal declaración como titular electa de la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México. Muchas felicidades", expresó.

La jefa de Gobierno electa, Clara Brugada, aseguró que cuenta con un sólido programa de gobierno que proyecta un futuro próspero e incluyente para la capital, basado en los principios de la Constitución de la Ciudad de México.

Enfatizó que se eliminarán los "muros invisibles" que generan desigualdad, como la pobreza, la exclusión, la discriminación y el machismo, y aseguró que su compromiso es hacer de la Ciudad de México un referente mundial en derechos y libertades. "Queremos hacer de esta ciudad la capital de la transformación. Así que los convoco a todas y todos a trabajar para lograrlo", concluyó.